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Abstract (en)
[origin: US2022197218A1] A rotating resonator mechanism (60) including a flexible guide (5) and an oscillating mass (2), the flexible guide
(5) including two main flexible strips (4, 6) and a rigid portion (7). The flexible strips are joined to the rigid portion and the oscillating mass. An
adjustment means adjusts the stiffness of the resonator mechanism, and includes a flexible element connected to the rigid portion and to a fixed
support (11), so that the flexible guide (5) is suspended by the flexible element (12), the flexible guide (5) and the flexible element (12) extending
substantially in the same plane so that the oscillating mass (2) performs a rotating movement about a virtual pivot. The adjustment means also
includes pre-stressing means (15) to apply a variable force or torque on the flexible element (12) or the flexible guide (5), to vary the stiffness of the
flexible element (12).

Abstract (fr)
L'invention concerne un mécanisme résonateur (60) rotatif, notamment pour l'horlogerie, comprenant un guidage flexible (5) et une masse oscillante
(2), le guidage flexible (5) comprenant deux lames flexibles principales (4, 6) et une partie rigide (7), les lames flexibles principales (4, 6) étant
jointes d'une part à la partie rigide (7) du guidage flexible (5) et d'autre part à la masse oscillante (2), le mécanisme résonateur (60) comprenant
des moyens d'ajustement de la rigidité du mécanisme résonateur (60), les moyens d'ajustement comprenant un élément flexible relié d'une part à
la partie rigide (7) du guidage flexible (5) et d'autre part à un support immobile (11), de sorte que le guidage flexible (5) soit suspendu par l'élément
flexible (12), le guidage flexible (5) et l'élément flexible (12) s'étendant sensiblement dans un même plan pour permettre à la masse oscillante (2)
d'effectuer un mouvement rotatif autour d'un pivot virtuel, les moyens d'ajustement comprenant en outre des moyens de précontrainte (15) pour
appliquer une force ou un couple variable sur l'élément flexible (12) ou le guidage flexible (5), de manière à faire varier la rigidité de l'élément
flexible (12).L'invention concerne aussi un mouvement d'horlogerie comprenant un tel mécanisme résonateur (1).
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